



Pavillon Rouge 2022

Pavillon Rouge du Château Margaux 2022 wird von der Presse als einer der besten Zweitweine bewertet. Die Nase ist tiefgründig und duftet nach roten und schwarzen Beeren. Aromen von Kirschen und Himbeeren verweben sich mit zarten Anklängen nach Flieder sowie edlen Gewürzen vom Holzausbau. Die Intensität der Aromen ist betörend. Am Gaumen konzentriert und vollmundig mit einer samtigen Tanninstruktur und saftiger Säure. Die Aromatik ist auch am Gaumen intensiv und klar.

Produzent	Château Margaux
Kategorie	Rotwein
Land	Frankreich
Region	Bordeaux
Subregion	Margaux
Klassifizierung	AC
Jahrgang	2022
Flaschengrösse	75 cl
Trinktemperatur	16° - 18°
Lagerfähigkeit	bis 2057
Traubensorten	Cabernet Sauvignon, Merlot, Petit Verdot
Allergie-Infos	enthält Sulfite
Artikelnummer	594072
Bewertungen	Robert Parker 94/100 Falstaff 96/100 Antonio Galloni (Vinous) 94/100 James Suckling 95/100 Jeb Dunnuck 96/100



Terroir

Auf den kalkhaltigen Böden, die das Wasser nur kurzzeitig speichern, sind die Reben gezwungen, besonders tiefe Wurzeln zu bilden, um tiefer liegende Wasservorräte zu erreichen. Die oberen Schichten hiesiger Böden, die zwischen vier und elf Meter dick sind, setzen sich aus mittelgrossen Kieselsteinen zusammen, die die gespeicherte Wärme des Tages in der Nacht an die Reben abgeben.

Geschichte





Seitdem Pierre de Lestonnac das Château Margaux im 16. Jahrhundert gründete, wurden die roten und weissen Rebsorten des Unternehmens sowohl auf den Rebflächen als auch bei der Weinherstellung streng voneinander getrennt. Steward Berlon war der erste Besitzer des Weingutes, der die Rebsorten zu kombinieren wusste. 1815 erwarb Louis Combes, der einen monumentalen Prachtbau errichten liess, der mit dem bedeutenden Schloss Versailles verglichen wurde, das Anwesen. Die nachfolgenden Besitzer Alexandre Aguado, Emily Macdonnel, Fernand Ginestet sowie André und Corinne Mentzelopoulos vermochten die Qualität der gekelterten Weine fortwährend zu verbessern, sodass das Château Margaux sich an die Spitze hiesiger Weingüter setzte. Auch heute noch wird das Anwesen, das zu den teuersten Weingütern Frankreichs gehört, von Corinne Mentzelopoulos geführt. Das Château Margaux verfügt über eine Fläche von 265 Hektar, wobei rund 100 Hektar mit Reben bestockt sind. Die vorherrschenden Rotweinsorten Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc und Petit Verdot nehmen rund 87 Hektar der Anbaufläche ein. 13 Hektar sind hingegen der weissen Rebsorte Sauvignon Blanc gewidmet, die dem wohlgeschmeckenden Weisswein Pavillon Blanc als Grundlage dient.

